



Tobias Pönert und Kerstin Stadler vom Kinderhospiz Bärenherz präsentieren stolz die Spendensumme

23.12.2025 00:00 CET

Langjähriges Engagement von Tobias Pönert bringt 2.800 Euro für das Kinderhospiz Bärenherz

Am 23. Dezember konnte Tobias Pönert bereits zum dritten Mal eine Spende zugunsten des Kinderhospizes Bärenherz ermöglichen. In diesem Jahr kam dabei eine Summe von 2.800 Euro zusammen.

Der Betrag wurde über das gesamte Jahr hinweg gesammelt. Schrottsammlungen sowie aufgestellte Spendendosen trugen maßgeblich dazu bei. Die Aktion zeigt, wie kontinuierlicher Einsatz über längere Zeit

hinweg eine verlässliche Unterstützung schaffen kann.

Ein herzlicher Dank gilt allen Beteiligten und Unterstützenden, die diese Spendenaktion begleitet haben. Dazu zählen BSB Recycling Taucha, die Mitarbeitenden des Porsche-Teams Lackiererei S2, die Fleischerei Schönefeld sowie ONLY im Paunsdorf Center.

Das Kinderhospiz Bärenherz bedankt sich herzlich für diese wertvolle Unterstützung und das anhaltende Engagement zugunsten der begleiteten Familien.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Mona Meister

Öffentlichkeitsarbeit

meister@baerenherz-leipzig.de

0341/35016325